



Doreen Mattot präsentiert stolz den EDEKA-Spendenscheck (Foto links). Alexander Merten erweitert die Spende durch den beim Eberswalder Tanzfestival gesammelten Betrag. Chefarzt Dr. Dieter Hüseman und Mitarbeiterinnen seines Klinikteams nehmen die Schecks für den Förderkreis „wolke 17“ dankbar entgegen.

Fotos: GLG/Andreas Gericke

Presseinformation

Eberswalde, 6. Februar 2026

Doppelte Freude auf „wolke 17“

Gleich zwei Spendenschecks wurden heute auf der Kinderstation des GLG Werner Forßmann Klinikums in Eberswalde übergeben – an den Förderkreis der Klinik „wolke 17“. Vor wenigen Jahren, zur Eröffnung der neuen Klinikräume auf der Station 17 des Krankenhauses, wurde die Initiative ins Leben gerufen: zur Unterstützung der familiengerechten Ausstattung und Gestaltung der Patientenzimmer, zur Einrichtung behaglicher Warte- und Spielbereiche und zur Anschaffung von Spielgeräten – als einige der Maßnahmen. Aber auch Hilfe für Familien in besonderen Belastungssituationen, Projekte und Familientage gehören zu den Zielen des Förderkreises. Unterstützer findet dieser insbesondere bei den „Partnern für Gesundheit“, einem Netzwerk engagierter Unternehmer, die sich für eine hohe Lebensqualität in der Region einsetzen. So waren es heute der EDEKA-Markt an der Alten Brauerei und die Mobile Tanzschule von Alexander Merten, die insgesamt 6.300 Euro spendeten.

5.000 Euro für die Doppel-Spendenübergabe stammen aus Tombolas und Aktionen des EDEKA-Marktes von Inhaberin Doreen Mattot. Sie sagte: „Für uns ist die Unterstützung der wolke 17-Initiative eine echte Herzensangelegenheit. Die wunderschön gestaltete Kinderstation und die vielen Ideen, die das Klinikteam entwickelt, damit erkrankte Kinder es leichter haben, dazu tragen wir mit unseren Möglichkeiten gerne bei.“

So auch die Mobile Tanzschule von Alexander Merten, der einen Scheck über 1.300 Euro überbrachte. „Vor wenigen Tagen haben wir in Eberswalde zu unserem jährlichen Tanzfestival eingeladen“, berichtete der Tanzlehrer. „Dazu gehörten Workshops und ein großer, ausverkaufter Ball im Haus Schwarze-

Fortsetzung nächste Seite ►

tal. Hier wurde der Förderkreis präsentiert und eine Spendenmöglichkeit angeboten. Ich danke allen, die sich beteiligt haben und freue mich, die Summe dieser Sammlung heute überbringen zu dürfen.“

Auf der Basis von Spendenmitteln wie diesen konnte der Förderkreis beispielsweise auch eine Musiktherapeutin gewinnen, die zweimal wöchentlich auf die Station kommt. Es gab Kinderfeste, spezielle lehrreiche Erlebnistage für Kinder mit Diabetes, Tierbesuche am Nikolaustag und vieles mehr. Die aktuelle Spende soll dazu dienen, die Zahl der Eltern-Begleitbetten zu erweitern.

Dazu erklärte Dr. Dieter Hüseman, Chefarzt der Kinderklinik: „Dabei geht es nicht um eine Verschönerungsaktion, sondern ganz praktisch um das Ziel, Müttern und Vätern in noch größerem Maß die Nähe zu ihren erkrankten Kindern zu ermöglichen und den Kindern den Klinikaufenthalt zu erleichtern. Für die Übernachtung der Eltern müssen keine Krankenbetten belegt werden, sondern wir stellen dafür andere geeignete Betten zu Verfügung.“

Sowohl die Sponsoren, als auch das Klinikstationsteam waren sich einig, gemeinsam im September beim Eberswalder Stadtlauf vertreten zu sein, den der Verein Partner für Gesundheit e.V. in diesem Jahr zum 20sten Mal auf die Beine bringt. Ein immer wieder lebendiger Ausdruck für das Gemeinschaftsgefühl in der Region. Und der eine und andere an der heutigen Spendenübergabe Beteiligte spielte spontan mit dem Gedanken, sich demnächst für den nächsten Tanzkurs in der Mobilen Tanzschule anzumelden.

GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-2105, E-Mail: andreas.gericke@glg-mbh.de